



AUTISME & BILINGUISME

“parent-led therapy”

étude de recherche en ligne



C'EST QUOI LE “PLT” ?

“Parent-led therapy” (PLT) est un accompagnement structuré et spécifique destiné aux enfants, guidé par un clinicien et mis en œuvre par leur(s) parent(s).

Nous souhaitons examiner l'impact des choix linguistiques sur les capacités de communication des enfants autistes grandissant dans des ménages bilingues.

EN QUOI CONSISTE CETTE ÉTUDE ?

Vous assisterez à *Au delà des mots® (More Than Words®)* - Le programme Hanen® pour les parents d'enfants atteints du spectre autistique ou ayant des difficultés de communication sociale (MTW), dirigé par un orthophoniste certifié Hanen.

Cela implique:

8 séances de groupe (une fois par semaine en ligne) de 2h30
OU

8 séances autonomes (une fois par semaine chez vous) d'1h

Vous trouverez plus d'informations sur MTW sur hanen.org.



QU'EST-CE QUE CELA VOUS APPORTE ?

Vous apprendrez des stratégies pratiques à utiliser dans des situations quotidiennes.



Vous découvrirez comment prendre en compte les activités quotidiennes, comme l'heure des repas, l'heure du conte et l'heure du bain, et les utiliser pour aider votre enfant à développer ses compétences de communication et sociales.



Votre participation n'engendrera aucun frais.

À LA FIN DU PROGRAMME, IL Y AURA UN ENTRETIEN



Pour en savoir plus sur

- Ce que vous avez pensé du programme
- Vos réflexions et expériences avec le bilinguisme
- Le développement de la communication de votre enfant

CONTACT

Pour plus d'informations, contacter :
stephanie.durrleman@unifr.ch

+41 26 300 85 75
Chemin du Musée 5, 1700 Fribourg
PER09-0.107, Faculty of Science and Medicine
University of Fribourg, Switzerland

Nous sommes ouvertes aux échanges avec l'équipe de soutien thérapeutique actuelle de votre famille concernant votre participation à cette étude.



COMMENT PUIS-JE PARTICIPER ?

Vous pouvez être éligible si :



Vous avez un enfant autiste de 6 ans ou moins.

Vous habitez dans un environnement bilingue.

Vous pouvez compléter des activités en ligne en anglais ou en français.

Aucun déplacement n'est nécessaire - votre participation se fera entièrement en ligne !



AUTISM & BILINGUALISM

“parent-led therapy”

Online research study



WHAT IS PLT ?

Parent-led therapy (PLT) is structured and specific support for children guided by a clinician and implemented by their parent(s).

We want to look at the impact of language choices on communication skills of autistic children growing up in bilingual households.

WHAT DOES THIS STUDY INVOLVE?

You will attend More Than Words® - The Hanen Program® for Parents of Children on the the Autism Spectrum or with Social Communication Difficulties (MTW) run by a Hanen certified Speech-Language Therapist.

This involves:

- 8 group sessions (once a week online) of 2.5 hours
- OR
- 8 self-directed sessions (once a week at home) of 1 hour

You'll find more information on MTW at hanen.org.



WHAT'S IN IT FOR YOU?



You'll learn practical strategies to use in everyday situations.



You'll discover how to take daily activities, like meal time, story time, and bath time, and use them to help your child develop their communication and social skills.



The program fee will be waived for your family.

AT THE END OF THE PROGRAM YOU WILL BE INTERVIEWED



To know more about

- What you thought of the program
- Your thoughts and experiences with bilingualism
- Your child's communication development

CONTACT



For more information please email:
stephanie.durrleman@unifr.ch

+41 26 300 85 75
Chemin du Musée 5, 1700 Fribourg
PER09-0.107, Faculty of Science and Medicine
University of Fribourg, Switzerland

We welcome exchanges with your family's current therapy support team regarding your participation in this program.

HOW CAN I PARTICIPATE?



You may be eligible if:

- Your autistic child is aged 6 years or younger.
- You live in a bilingual environment.
- You can complete activities online in English or French.

No travel is involved - your participation will be fully online!